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يقسم التنوين الى ثلاثة أنواع:
1) تنوين ضم : يلفظ اُن ويكتب فوق الحرف الأخير في الكلمة.
ولدٌ      شجرةٌ      علمٌ.
2) تنوين كسر: يلفظ اِن ويكتب تحت الحرف الأخير في الكلمة.
ولدٍ      شجرةٍ     علمٍ.
3) تنوين فتح: يلفظ اَن ويكتب فوق الحرف الأخير في الكلمة. 

ملاحظة هامة جدا:
يجب اضافة الألف مع تنوين الفتح – ولداً      علماً
ما عدا مع الكلمات التي تنتهي بتاء مربوطة: زهرةً    مدرسةً.
أو كلمات تنتهي بهمزة مسبوقة بألف: مساءً      شتاءً
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